

17. Dezember 2020

## **KVB-Weihnachtvideo erzählt anrührende Geschichte über Solidarität und Nähe in der Corona-Pandemie**

Emotionale Nähe schaffen trotz räumlicher Distanz – das ist eine der zwischenmenschlichen Herausforderungen der Corona-Pandemie. Und genau davon erzählt das Weihnachtvideo, das die KVB heute auf ihrem Youtube-Kanal veröffentlicht hat. Es ist eine kleine, anrührende Geschichte über zwei Mädchen, die auf liebevolle, kreative Weise älteren, einsamen Menschen in einem Seniorenheim ein unvergessliches Weihnachtsgeschenk machen. Solidarität, Zusammenhalt und Achtsamkeit üben gerade in schwierigen Zeiten – das ist die Botschaft des Videos und der Wunsch für die Weihnachtstage.

Das Video ist unter [www.youtube.com/kvbag](http://www.youtube.com/kvbag) abrufbar.

-map-